



Paris Day n°2

publié le 06/06/2019

Cette magnifique journée ensoleillée nous permet de visiter la cité des sciences de La Villette.

Nous avons pu admirer entre autre les expositions permanentes comme les robots avec lesquels on peut communiquer.

Nous avons appris beaucoup de choses grâce aux expériences que nous avons réalisées comme les paraboles à son.

Après avoir pique-niqué dans le parc adjacent à la cité des sciences, nous nous sommes rendus à l'exposition " Rêve Electro " à la philharmonie de Paris. Durant l'exposition nous avons appris l'évolution de la musique électro au fil des années, l'évolution des instruments et la technique des Djs. A la fin de l'exposition, nous sommes montés sur le toit du bâtiment.

Maëva , Cyrielle et Pauline (La dream team)

Portfolio

